

Tour de réalisations et wellness-camp Tahiti 2023

Chère famille sahaj,

C'est avec une grande joie et l'envie de célébrer cette année particulière des 100 ans de Shri Mataji que nous vous invitons à un wellness camp et un tour pour donner la réalisation à Tahiti et Moorea en Polynésie Française, du 24/05/23 au 07/06/23.

Cet évènement nous permettra de relier les collectifs du Pacifique mais aussi de France et d'Europe, d'organiser des traitements avec la venue d'un docteur sahaj, et d'augmenter les vibrations sur l'Océanie, dans le but de faire grandir nos collectifs et nos liens autour du pétale "United collective" de la célébration des 100 ans de Mère.

Si vous êtes intéressés, merci de nous faire parvenir un email à sahajayogatahiti@gmail.com, nous pourrons vous éclairer sur les détails pratiques.

Nous espérons que le désir de notre collectif et notre dévotion plairont à Notre Mère pour cette année 2023,

Le collectif Sahaja Yoga Tahiti

Jai Shri Mataji



Tahiti Realisation Tour and Wellness-camp 2023

Dear sahaj family,

It is with great joy and the desire to celebrate this special year for the 100th year anniversary of Shri Mataji that we invite you to a wellness camp and a tour to give realization in Tahiti and Moorea in French Polynesia, from the 24th of May 2023 until the 7th of June 2023.

This event aims to link the Pacific, French and European collectives, to organize treatments with a sahaj doctor and increase vibrations on the Oceania, in order to make our collectives grow, around the theme of "United collective" as our humble gift to Shri Mataji for Her 100th Birthday.

If you are interested, please send us an email to sahajayogatahiti@gmail.com, we will give you more practical details.

With our collective desire, our surrender and devotion we hope that we please Our Divine Mother.

From the Tahiti Sahaja Yoga collective